

Confían en que diputados acaten fallo de Corte sobre gasto

# Pide INE 14 mmdp y sin reducciones

**Afirman consejeros que cada partida de presupuesto 2023 está justificada**

MARTHA MARTÍNEZ

Con la advertencia de que no admitirá recortes como mensaje político, el Instituto Nacional Electoral (INE) informó ayer que solicitará a la Cámara de Diputados un presupuesto de 14 mil 439 millones de pesos para 2023.

De acuerdo con el anteproyecto presentado, 11 mil 769.76 millones serían destinados a actividades permanentes del Instituto, mientras que los más de dos mil 669 millones restantes corresponderán a la cartera institucional de proyectos.

El consejero **Ciro Murayama** indicó que este es el primer presupuesto que la Cámara de Diputados discutirá, después de que la Corte declaró inconstitucional el recorte aplicado en 2021 al gasto electoral de este año.

Celebró que la Corte subiera el nivel de exigencia, pues tras su sentencia el Legislativo no podrá aprobar recortes al INE de manera caprichosa y por consigna, sino que éstos, si ocurren, deberán ser fruto de un análisis riguroso, sólido y cuidadoso.

“Cada partida del presupuesto está debidamente explicada y ahora a la Cámara de Diputados le han subido el listón de exigencia. Necesita la Cámara hacer un trabajo más pulcro”, indicó.

El funcionario electoral subrayó que, tomando en

cuenta la inflación, en términos reales el INE tiene un presupuesto base 1.7 por ciento menor al de este año.

Explicó que, de acuerdo con el Inegi, este año cerrará con una inflación de 8.15 por ciento, lo que significa que para tener el mismo presupuesto base de este año, el Instituto tendría que solicitar 11 mil 977.4 millones, pero está requiriendo sólo 11 mil 769 millones de pesos.

En tanto, **Claudia Zavala**, presidenta de la Comisión

Temporal de Presupuesto, informó que la bolsa que solicitarán para 2023 equivale a 20 centavos de cada 100 pesos que se gasten en la Federación.

El documento señala que los rubros con los montos más altos son para los rubros de expedición de credencial con fotografía y actualización del padrón, así la operación de los 844 módulos de atención ciudadana instalados en todo el País.

Para los órganos desconcentrados, el INE programó 3 mil 768.5 millones y otros mil 804.4 millones para realizar procesos electorales, entre ellos los de Coahuila y Estado de México.

En tecnologías de la información, el Instituto prevé un monto de 982.9 millones, para arrendamiento de inmuebles y locales más de 700 millones y para servicios generales 489.6 millones.

Para las oficinas de las



FONE  
PA

y los 11 consejeros, programaron 318.6 millones y para infraestructura inmobiliaria 305.5 millones.

Ante la posibilidad de que en 2023 se promueva y se concrete una consulta popular, el INE solicitará también un presupuesto precautorio de poco más de 4 mil 25 millones de pesos.

El monto se determinó sobre la base de un listado nominal de 95 millones 815 mil 141 electores, lo que implicaría la instalación de 166 mil 111 casillas en todo el País.

**Ciro Murayama,**  
*Consejero electoral*

**vale el recorte sin justificación, el recorte como mensaje político de afectación a la autonomía. Por eso hay que celebrar la resolución de la Corte, que le dio la razón al INE”.**

**Ya no se**



PARA  
OS

